

**Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang**

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK**ANALISIS PELAKSANAAN FUNGSI BADAN PERMUSYAWARATAN
KEPENGHULUAN DI KEPENGHULUAN TELUK MEGA
KECAMATAN TANAH PUTIH KABUPATEN
ROKAN HILIR****Oleh****JUMILAH**

Penelitian ini dilakukan di Kepenghuluan Teluk Mega Kecamatan Tanah Putih Kabupaten Rokan Hilir, Tujuan dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui Analisis Pelaksanaan Fungsi Badan Permusyawaratan Kepenghuluan di Kepenghuluan Teluk Mega Kecamatan Tanah Putih Kabupaten Rokan Hilir. Teknik pengambilan data dalam penelitian ini adalah teknik wawancara, observasi, dan angket terhadap 110 orang responden. Sedangkan jenis dan sumber data dalam penelitian ini adalah data primer dan data sekunder. Kemudian analisis data yang penulis gunakan adalah deskriptif kualitatif yaitu data yang diperoleh dan dianalisa dengan menguraikan serta menyajikan dengan teori – teori yang sesuai dengan permasalahan yang ada. Berdasarkan hasil penelitian ini dapat disimpulkan bahwa pelaksanaan fungsi badan permusyawaratan kepenghuluan di kepenghuluan teluk mega kecamatan tanah putih kabupaten rokan hilir berada dalam kategori tidak baik dengan persentase 50,56%. Adapun saran dari peneliti yaitu diharapkan anggota BPK dan penghulu dapat bekerja sama serta mengajak masyarakat untuk berpartisipasi dalam menangani permasalahan kepenghuluan dan melakukan perbaikan – perbaikan serta melakukan pembangunan – pembangunan demi terciptanya kesejahteraan dan kemakmuran masyarakat kepenghuluan.

**Keyword : Analisis Pelaksanaan Fungsi Badan Permusyawaratan
Kepenghuluan di Kepenghuluan Teluk Mega Kabupaten Rokan
Hilir**